

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Berdasarkan tahapan yang sudah banyak dilalui, dapat disimpulkan bahwa benar adanya remaja masih belum banyak mengenal tentang kuliner khas Tegal.

Tegal memiliki 10 kuliner khas yang sudah diakui oleh Dinas Pariwisata dan Kebudayaan di Kota Tegal. Masyarakat sudah mulai mengenal Tegal karena Warung Tegal atau warteg, namun masyarakat belum mengetahui kuliner khas Tegal. Dalam memperkenalkan kuliner khas Tegal ini melalui buku digital, masyarakat bisa mengetahui dan mengenal kuliner khas Tegal lebih mudah, dan dengan memperkenalkan yang mana bisa memberi dampak atau efek samping yaitu target sasaran dapat berkunjung ke Tegal untuk mencicipi kuliner khas Tegal.

Dalam buku digital atau ebook ini yang berjudul “Ngelih? Mangan kuliner khas Tegalan bae yuuh” yang berisi foto makanan yang menggugah selera, informasi mengenai peta lokasi lokasi, dan jam buka tempat makan tersebut, bisa menjadi media informasi pengenalan makanan khas Tegal yang berguna bagi remaja.

Dalam perancangan ini ebook yang berjudul “Ngelih? Mangan kuliner khas Tegalan bae yuuh” masih perlu untuk dikembangkan lebih lanjut dari segi visual maupun konsep dan mengenai keberlanjutan konten yang dibuat dari segi budaya, segi tempat wisata dan yang lainnya, agar dapat terus untuk berkontribusi untuk dapat membantu dalam pengenalan mengenai kota Tegal melalui media desain komunikasi visual.

V.2 Saran

Setelah membuat perancang buku digital atau ebook yang telah dibuat, maka perancangan ini akan lebih baik jika memiliki berbagai konten atau cerita mengenai kota Tegal, dari segi budaya maupun tempat wisata dan yang lainnya, sehingga dapat mengena kepada target sasaran lebih tepat.

Selain perancangan buku digital atau ebook, dapat dikembangkan lebih lanjut menjadi sebuah video yang dapat ditonton dan dilihat karena lebih menarik dan lebih cepat untuk ditangkap dengan baik oleh target sasaran karena menggunakan visual dan suara. Video tersebut dapat dibuat berupa video dokumenter yang dapat memperlihatkan makanan maupun kejadian dan suasana secara menarik.

